
智行理财网
银行ETF有分红吗（银行etf享受股票分红）

今天我A终于涨了一下，很是欣慰；

但是，如此的无量上涨，又很是担忧。九千亿都不到，如何解释这样的缩量反
弹呢？

给我的感觉像是大票向小票的切换，场内资金面不多，拉大票实在力不从心，
那为什么不拉基本面还不错又低位的小票呢？

我猜也是为什么会形成今天这样的不用太多成交量就会反弹的行情。我倒是很
希望这样的形势能够持续下去，毕竟看到手中涨停的小票就笑成了一朵花；

并且我判断如果货币政策不能再持续支持的背景下，继续拉小票概率还很大，
比如中牧股份，太争气了！

这两天再观察一下中牧的好兄弟生物股份，它俩被称为疫苗双傻，如果双傻的
表现不错，那么可以确定低位小票的行情已到来。

现在没什么好操作，谨慎为好。今天大家伙们跌的不轻啊，都马上到前期的低
点了：

所以也可以说再往下的空间并不多了，也是自我安慰吧。

如果再砸，那就是恒科ETF和银行ETF，前者是短线，后者是长线。
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